

Ressort: Entertainment

Felicity Jones experimentiert gern mit Make-up

London, 22.01.2013, 08:16 Uhr

GDN - Die britische Schauspielerin Felicity Jones, bekannt durch Filme wie "Hysteria" oder "Like Crazy", experimentiert gern mit Make-up. "Ich nutze mein Gesicht bei der Arbeit und auch im normalen Leben wie eine Leinwand. Durch kleine Dinge kann man dabei sein ganzes Aussehen verändern", sagte die 29-Jährige dem Magazin "Hello".

Zudem helfe ihr unterschiedliches Make-up dabei, besser in eine neue Rolle hineinzufinden. Nach Rollen in britischen Fernsehserien schaffte Felicity Jones 2011 den internationalen Durchbruch mit ihrer Hauptrolle im Drama "Like Crazy", für die sie den Newcomer-Preis des Hollywood Film Awards und den Spezialpreis der Jury beim Sundance Film Festival erhielt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6251/felicity-jones-experimentiert-gern-mit-make-up.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com